
XIIIe LEGISLATURE

IVe COMMISSION PERMANENTE DU CONSEIL
(Essor économique)

PROCES-VERBAL SOMMAIRE DE LA REUNION N° 152 DU 26 NOVEMBRE 2012

EMPEREUR Diego (Président) (Présent)
AGOSTINO Salvatore (Vice-président) (Présent)
BIELER Mauro (Secrétaire) (Présent)
BENIN Anacleto (Remplacé, par délégation,

par le Conseiller ZUCCHI)
CHATRIAN Albert (Présent)
FONTANA Carmela (Présente)
ROSSET Andrea (Présent)

Mme  Sonia  GRIECO,  dirigeant  des  Commissions  du  Conseil  et  des  activités 
culturelles, assiste à la réunion et Mme Monica BAUDIN assure le secrétariat.

La  réunion  est  ouverte  à  9h35,  à  Aoste,  dans  la  Salle  des  Commissions  de  la 
Présidence du Conseil régional, pour l’examen de l’ordre du jour suivant:

1) Communications du Président.

2) Document portant: "Studio di fattibilità per l'adeguamento ed il miglioramento del
collegamento ferroviario Aosta/Pré-Saint-Didier".

3) Pétition,  présentée  le  18  juillet  2012,  portant:  "Petizione  per  salvare  la  ferrovia
Aosta-Pré-Saint-Didier".

4) Approfondissement sur la thématique des transports en Vallée d’Aoste.

*     *     *

Le  Président  EMPEREUR,  ayant  constaté  que  l’assemblée  est  légalement 
constituée, déclare la réunion ouverte pour l’examen des points inscrits à l’ordre du jour, 
au sens de la lettre du 21 novembre 2012, réf. n° 8500.
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COMMUNICATIONS DU PRESIDENT

Il  Presidente  EMPEREUR informa  che  il  Presidente  del  Consiglio  regionale,  a 
seguito della richiesta presentata dalla Commissione, ha prorogato di 30 giorni i termini 
per l’esame della proposta di legge n. 207 recante “Modificazioni alla legge regionale 7 
giugno 1999,  n.  12 (Principi  e  direttive  per  l’esercizio  dell’attività  commerciale)”,  che 
scadranno quindi il giorno 2 gennaio 2013.

La Commission prend acte.

DOCUMENT PORTANT: "STUDIO DI FATTIBILITÀ PER L'ADEGUAMENTO ED
IL  MIGLIORAMENTO  DEL  COLLEGAMENTO  FERROVIARIO  AOSTA/PRÉ-
SAINT-DIDIER".

PETITION, PRESENTEE LE  18 JUILLET 2012,  PORTANT: "PETIZIONE PER
SALVARE LA FERROVIA AOSTA-PRE-SAINT-DIDIER".

APPROFONDISSEMENT  SUR  LA  THEMATIQUE  DES  TRANSPORTS  EN 
VALLEE D’AOSTE.

Il  Presidente  EMPEREUR  fa  presente  di  avere  inserito  all’ordine  del  giorno 
odierno i tre argomenti in oggetto, che presentano alcuni elementi e punti di connessione.

Per  quanto  riguarda  gli  approfondimenti  sulla  linea  ferroviaria  Aosta/Pré-Saint-
Didier, ricorda che la Commissione ha svolto numerose audizioni sullo studio di fattibilità 
redatto  dall’ing.  Russo  e  che  la  petizione  promossa  dall’associazione  Pendolaristanchi 
verrà iscritta all’ordine del giorno della prossima adunanza consiliare, essendo scaduti i 
termini previsti dal Regolamento interno del Consiglio regionale.

Rammenta  altresì  che  riguardo  alla  tematica  dei  trasporti  si  renderà  necessario 
relazionare al Consiglio regionale riguardo agli approfondimenti svolti dalla Commissione, 
in ottemperanza a quanto convenuto nella seduta consiliare del 26 luglio 2012 (oggetto n. 
2565/XIII), al fine di poter dedicare una delle sedute autunnali ad un confronto politico su 
tale tema.

Mette quindi a disposizione dei Commissari copia sia del rapporto sulla petizione 
sia della relazione sulla tematica dei trasporti, che sono stati predisposti sulla base delle 
audizioni  effettuate  dalla Commissione e suggerisce di rinviare la predisposizione delle 
conclusioni sulla petizione in oggetto, in vista dell’iscrizione di un punto specifico sulla 
tematica dei trasporti all’ordine del giorno di una prossima adunanza consiliare.

Il  Consigliere  CHATRIAN  ritiene  condivisibile  la  proposta  annunciata  dal 
Presidente Empereur, chiede tuttavia che la Commissione, avendo a disposizione ancora 
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del  tempo  utile,  effettui  un  ulteriore  approfondimento  sulla  tematica  dei  trasporti 
relativamente all’argomento del trasporto autostradale, che peraltro aveva già sollecitato in 
sede di programmazione dei lavori su tale argomento.

Il Presidente EMPEREUR non condivide l’opportunità di affrontare la questione 
relativa alla gestione dei tratti autostradali - che viene effettuata da due società partecipate 
dalla Regione – in quanto reputa che tale argomento rientri  piuttosto nelle competenze 
della II Commissione consiliare permanente.

Segue  un  breve  dibattito  al  termine  del  quale  la  Commissione,  all’unanimità, 
stabilisce  di  rinviare  la  predisposizione  delle  conclusioni  sulla  petizione  per  salvare  la 
ferrovia Aosta/Pré-Saint-Didier, in vista della programmazione, in una prossima adunanza 
consiliare, di una sessione dedicata alla tematica dei trasporti in Valle d’Aosta.

Il Presidente EMPEREUR annuncia che la prossima riunione della Commissione 
verrà convocata venerdì 30 novembre 2012 alle ore 9.00 per ultimare l’esame del disegno 
di legge n. 213 recante modificazioni alle leggi regionali di disciplina della professione di 
guida alpina,  della  professione di  maestro  di sci  e  delle  scuole  di  sci  e dell’attività  di 
acconciatore.

La Commission prend acte.

Le Président EMPEREUR clôt la réunion à 9h50.

Lu, approuvé et signé

LE PRESIDENT LE CONSEILLER SECRETAIRE

(Diego EMPEREUR) (Mauro BIELER)

LE FONCTIONNAIRE SECRETAIRE

(Monica BAUDIN)

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Le présent procès-verbal a été approuvé le:
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